

## La ludomobile s'invite à la Marpa



Mardi 21 février, un moment de rencontre intergénérationnelle a eu lieu entre les résidents de la Marpa, les enfants et leurs familles. Ils ont été réunis dans la grande salle préparée à cette occasion, pour que tous et toutes se retrouvent et partagent l'expérience de jouer ensemble, avec l'aide des animateurs de la Ludomobile (CIAS du Blésois, centre de La Chrysalide) et du personnel de la Marpa. Cette première expérience a permis des échanges autour du jeu et démontrer que les anciennes générations et les plus jeunes peuvent être à l'écoute les uns et les autres, et ainsi, passer un agréable après-midi.